
Протокол 
заседания общественно-консультативного (экспертного) совета по 

развитию предпринимательства при Министерстве здравоохранения 
Республики Беларусь 

 
15.03.2022                         г. Минск 
 
Председательствовал: заместитель Министра здравоохранения 
Республики Беларусь Андросюк Борис Николаевич. 
 
Присутствовали: 
Министерство 
здравоохранения 
Республики Беларусь  

Калистратов Д.В. начальник управления 
предпринимательской 
деятельности, 
ценообразования и 
государственного 
имущества 

Бобкевич Н.М. главный специалист 
управления 
предпринимательской 
деятельности, 
ценообразования и 
государственного 
имущества 

Бобченок А.А. начальник 
юридического отдела  

Гончарик С.А. начальник управления 
по лицензированию 

Щербинский А.А. начальник главного 
управления 
организации 
медицинской помощи 

Общество с ограниченной 
ответственностью 
«Шайнэст-Медикал» 

Божок П.В. директор  

Общество с ограниченной 
ответственностью «ЛОДЭ» 

Шапошников А.Б. заместитель 
директора  

Республиканский союз 
промышленников и 
предпринимателей  

Швец А.И. председатель  
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ИООО «Синэво» Зятикова И.Н. 
 

заместитель 
директора по 
финансовым 
вопросам 

Общество с ограниченной 
ответственностью 
«Диеском» 

Есютин Д.Н.  директор 

Бизнес-союз 
предпринимателей и 
нанимателей имени 
профессора 
М. С. Кунявского 

Тарасевич Ж.К. директор  и 
сопредседатель 
правления 
  

Совместное общество с 
ограниченной 
ответственностью 
«Экомедсервис-
Медицинский центр» 

Коява В.Т. председатель Совета 
Учредителей 

Рыжко И.Н. генеральный директор 

Белорусский профсоюз 
работников 
здравоохранения 

Латушкина Е.Н. заместитель 
председателя 

Закрытое акционерное 
общество  «УНИФАРМ» 

Козырев И.А. директор 

ООО «Клиника «Мерси»» Ступиш И.В. директор 

Общественное объединение 
«Белорусский союз 
предпринимателей»  

Калиновский А.А. генеральный директор 
 

 
ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О рассмотрении вопроса по изменению способа регулирования 
тарифов на медицинские услуги; 

2. О мерах по наращиванию экспорта медицинских услуг в 
негосударственном секторе здравоохранения; 

3. О сокращении сроков регистрации изделий медицинского 
назначения; 

4. О сертификации ввозимых лекарственных средств; 
5. О взаимодействии Министерства здравоохранения с 

негосударственными организациями здравоохранения. 
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1. О рассмотрении вопроса по 
изменению способа регулирования 
тарифов на медицинские услуги 
 
СЛУШАЛИ: 

Бобкевич Н.М., главного специалиста управления 
предпринимательской деятельности, ценообразования и государственного 
имущества Министерства здравоохранения Республики Беларусь, которая 
проинформировала о проведенной Минздравом работе по изменению 
регулирования тарифов на платные медицинские услуги и о внесенном на 
рассмотрение Комиссии по вопросам государственного регулирования 
ценообразования при Совете Министров Республики Беларусь 
предложении по отмене предельных максимальных тарифов на часть 
услуг по лабораторной диагностике. 

Калистратова Д.В., начальника управления предпринимательской 
деятельности, ценообразования и государственного имущества 
Министерства здравоохранения Республики Беларусь, который обратил 
внимание представителей частных организаций на необходимость 
формирования тарифов на комплексы услуг в строгом соответствии с 
характеристикой проводимых работ и нормами времени. 

ВЫСТУПИЛИ: Калиновский А.А., Шапошников А.Б., Коява В.Т., 
Тарасевич Ж.К., которые высказались об отмене регулирования тарифов 
на платные медицинские услуги 

РЕШИЛИ: Представителям бизнеса разработать и внести 
предложения по дальнейшей работе по изменению подходов 
регулирования тарифов на медицинские услуги в срок до 25 марта 2022 
для обсуждения данного вопроса на совещании с участием 
представителей Министерства антимонопольного регулирования и 
торговли Республики Беларусь. 

 
2. О мерах по наращиванию экспорта 
медицинских услуг в 
негосударственном секторе 
здравоохранения 

СЛУШАЛИ: 
Калистратова Д.В., начальника управления предпринимательской 

деятельности, ценообразования и государственного имущества 
Министерства здравоохранения Республики Беларусь, который 
проинформировал о показателях экспорта услуг за 2021 год и о 
необходимости привлечения иностранных граждан для лечения в 
Республике Беларусь.  
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ВЫСТУПИЛИ: Калиновский А.А., Есютин Д.Н. с предложением 
подготовить и представить в Минздрав аналитическую записку по 
стимулированию и развитию медицинского экспорта. 

РЕШИЛИ: Представителям бизнеса подготовить и внести для 
рассмотрения в Минздрав предложения по выработке программы 
развития медицинского экспорта. 
 
3. О сокращении сроков регистрации 
изделий медицинского назначения 

СЛУШАЛИ: 
Калиновского А.А., генерального директора общественного 

объединения «Белорусский союз предпринимателей», который сообщил о 
необходимости сокращения сроков регистрации изделий медицинского 
назначения и лекарственных средств. 

ВЫСТУПИЛИ: Тарасевич Ж.К. 
РЕШИЛИ: Проработать данный вопрос в рабочем порядке. 

 
4. О сертификации ввозимых 
лекарственных средств 

СЛУШАЛИ: 
Козырева И.А., директора ЗАО «Унифарм», который 

проинформировал об увеличении сроков сертификации лекарственных 
средств. 

РЕШИЛИ: Информацию Козырева И.А. принять к сведению и 
рассмотреть возможность сокращения сроков сертификации 
лекарственных средств. 
 
5. О взаимодействии Министерства  
здравоохранения с 
негосударственными  
организациями здравоохранения 

СЛУШАЛИ: 
Калистратова Д.В., начальника управления предпринимательской 

деятельности, ценообразования и государственного имущества 
Министерства здравоохранения Республики Беларусь, который сообщил о 
том, что от Бизнес-союза предпринимателей и нанимателей имени 
профессора М.С.Кунявского поступил проект соглашения о 
взаимопонимании и сотрудничестве между Министерством 
здравоохранения Республики Беларусь и Бизнес союзом 
предпринимателей и нанимателей имени профессора М.С.Кунявского. В 
ходе рассмотрения данного проекта от структурных подразделений 
Минздрава поступили замечания. 
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Тарасевич Ж.К., директора  и сопредседателя правления Бизнес 
союза предпринимателей и нанимателей имени профессора 
М.С.Кунявского, которая проинформировала о том, что подготовка 
данного соглашения обусловлена необходимостью решения оперативных 
вопросов. 

ВЫСТУПИЛИ: Швец А.И., который отметил, что решение 
оперативных вопросов возможно в рамках общественно-консультативного 
(экспертного) совета. 

РЕШИЛИ: Поддержать предложение Швеца А.И. и продолжить 
дальнейшую работу в рамках общественно-консультативного 
(экспертного) совета по развитию предпринимательства. 

 
 
 
Председатель        Б.Н.Андросюк 

 
 
 

Секретарь         Н.М.Бобкевич 
 
 
 


